

## LE LIEUTENANT-GOUVERNEUR PELLETIER

## A L'Université Laval



Le mercredi, 13 janvier, Son Excellence M. le Lieutenant-Gouverneur de la Province, Sir Alphonse-Pantaléon Pelletier, honorait l'Université Laval (Montréal) de sa première visite officielle. C'était soir de conférence publique, et la conférence régulière fut donnée par le professeur de Droit public de l'Eglise, M. l'abbé Perrier. Mais le personnel universitaire ne pouvait pas laisser passer inaperçu l'évènement social qui lui valait ce soir-là une assistance nombreuse et choisie. Quand donc les personnages de marque eurent pris place auprès de M. le Lieutenant-Gouverneur et de Mgr Racicot, M. le Vice-Recteur Dauth donna lecture du discours-adresse que nous publions.

A l'honorable Sir B.-Alphonse-Pantaléon Pelletier,

*K. C. M. G., C. P.,*

Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec.

Monsieur le Gouverneur,

L'Université Laval vous souhaite la plus respectueuse bienvenue. C'est pour nous tous, directeurs, professeurs et étudiants, un grand honneur et une joie profonde que de recevoir Votre Excellence dans cette maison.

Nous sommes heureux de saluer en vous le représentant de l'autorité royale à laquelle nous sommes sincèrement attachés, le représentant des pouvoirs civils auxquels nous voulons rester toujours soumis, dans l'ordre établi par Dieu lui-même, dans le respect des principes éternels de justice et de vérité, dans un effort persévérant et généreux pour l'union des cœurs et le développement de nos incomparables ressources nationales.

C'est, en effet, pour l'Université une tradition qui remonte à